

Luis Ramos Valle  
Constancia, 32, 2º, 1  
28002 - M a d r i d

Madrid a 12 Diciembre 1.993

Don Miguel Delibes  
VALLADOLID

Muy señor mio:

Soy un desconocido admirador de su vida y obra que, aunque no tengo la pretensión, de que dedique unos minutos de su tiempo a leer estas líneas, mi vanidad se ve compensada - por el solo hecho de expresarle mi mejor deseo, por el reciente premio que le han otorgado.

De mis 59 años, justo la primera mitad la pasé en mi tierra natal; el valle de Santullán, provincia de Palencia; - la segunda en esta capital, pero nunca se ha apartado de mi - la ilusión que todos los años practico, de pasear por aquella tierra. Esto me identifica con esa vida sana e inigualable - que Vd. transmite a través de sus libros y artículos.

Del amor a mi vieja Castilla algo ha calado la admiración por su obra, que junto con la de, D. Julián Marías y - D. Francisco Javier Martín Abril, guardo buena parte; aunque de este último o se prodiga poco o desconozco en que medios - se publica.

Reitero mi felicitación, a la vez que le deseo unas felices fiestas Navideñas y un próspero año '94, que espero - no merme la cosecha fruto de su trabajo.

Atentamente,

Luis Ramos



Luis Ramon Valle  
Coahuila, 22, 29, 1  
4802 - M a r i a

México a 12 de febrero 1.933

Don Miguel Delibes  
VALLADOLID

Muy señor mío:

Soy un desconocido autor de un libro y obra que  
aunque no tengo la pretensión, de que llegue una muestra de  
su tiempo a leer estas líneas, al verlas en su correspondencia  
por el solo hecho de expresarle mi mejor deseo, por el recibí  
el premio que le han otorgado.

De mis 29 años, tengo la primera mitad la pasó en el  
tiempo natal; el valle de Salamanca, provincia de Palencia;  
la segunda en esta capital, pero nunca se ha apartado de mí  
la ilusión que todos los años practico, de pasar por aquellas  
tierras. Esto me identifica con esa vida sana e inagotable  
que Vd. transmite a través de sus libros y artículos.

Del amor a mi vieja Castilla algo ha caído en mí  
también por su obra, que junto con la de D. Julián Barba y  
D. Francisco Javier Martín Azpilicueta, guarda una parte; aunque  
de este libro o se produce poco o nada en que nadie  
se publica.

Refiero mi felicidad, a la vez que le deseo una  
felices fiestas navideñas y un año próspero y feliz, que espero  
no me sea la cosecha fútil de su trabajo.

Atentamente,

Luis Ramon Valle